



MoodMedix es una combinación de cúrcuma y la corteza del árbol de la uña de gato que puede ayudarte con el estrés emocional y poner una sonrisa en tu rostro incluso en los días oscuros.

DESCRIPCIÓN

Ingredientes:

- Extracto de corteza de *Unicaria tomentosa* (quimiotipo pentacíclico libre de TOA).
- (Extracto de corteza de uña de gato; sin TOA).
- Extracto de raíz de cúrcuma (extracto de raíz de cúrcuma).
- Otros ingredientes: agua mineral, etanol extractante (20-24%).

MoodMedix: tu potenciador natural del estado de ánimo para los días oscuros

¿Está buscando un apoyo natural que lo apoye en situaciones mentalmente estresantes y alegre su alma? MoodMedix podría ser tu solución. La simbiosis única de la cúrcuma y la corteza de la uña de gato puede ayudarle a mantener su equilibrio interior incluso ante desafíos mayores, para obtener más alegría en la vida, equilibrio y resiliencia.

MoodMedix es un extracto altamente bioactivo que combina las valiosas propiedades de dos plantas medicinales tradicionales: la cúrcuma (*Avea Nutra Medix*) y uña de gato (*Samento Nutra Medix*). Si bien la cúrcuma puede tener un efecto que mejora el estado de ánimo y eleva las emociones, se sabe que la uña de gato apoya el sistema inmunológico. Un sistema inmunológico potente es crucial para una vida vital y feliz, mientras que una mayor alegría de vivir puede a su vez fortalecer el sistema inmunológico. De esta manera, trabajan juntos como una simbiosis armoniosa para su bienestar general.

Así es como el producto puede ayudarte

MoodMedix fue desarrollado sobre todo para apoyarle mental y emocionalmente y a su vez mejorar el estado de ánimo. Porque las MAO (enzimas monoaminooxidasas) que contiene pueden contribuir a esto. Aumentar los niveles de serotonina, dopamina y norepinefrina en la sangre. Este aumento puede a su vez tener un impacto positivo en las capacidades neurológicas y cognitivas. Además, muchas de las sustancias vegetales de la cúrcuma (especialmente la cumarina y los polisacáridos) y de la uña de gato (especialmente los POA = alcaloides oxindol pentacíclicos) son responsables de sus propiedades antiinflamatorias y fortalecedoras del sistema inmunológico.



Moomedix 30 ml

EAN: 728650055200

FABRICANTE: NUTRAMEDIX



Ingredientes activos:

Extractos de plantas utilizados tradicionalmente

Extracto de raíz de cúrcuma(Curcuma longa): La cúrcuma es una parte integral de la tradición ayurvédica, donde se ha utilizado como especia y planta medicinal durante más de 5.000 años. Numerosos estudios han demostrado los efectos positivos de la cúrcuma, que van desde antiinflamatorios hasta apoyo digestivo.

Extracto de corteza de uña de gato(Uncaria tomentosa): La uña de gato ha sido muy apreciada por los pueblos indígenas amazónicos durante muchas generaciones. El fenotipo pentacíclico utilizado por NutraMedix en particular contiene ciertos POA que se dice que tienen un efecto fortalecedor sobre el sistema inmunológico.

Ingesta recomendada:

El efecto completo sólo se puede lograr tomándolo correctamente.

Disolver 10 gotas en agua al menos dos veces al día, esperar aproximadamente un minuto y tomar.

No sustituye a una dieta equilibrada.

No utilizar durante el embarazo o la lactancia.

Si se producen efectos secundarios, deje de tomar

